

令和2年4月17日

3K棟の一部施設の閉鎖について

国際総合学類生の皆さん、

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、本学において授業のオンライン化、対面式の各種行事の中止などが決まっており、それを踏まえて各教育組織も具体的な対応策を講じております。その一環として、いわゆる「3密」の状態になりかねない国際総合学類棟（3K棟）内の施設の一部を下記の通り、一時的に閉鎖することとしましたので、お知らせします。

記

1. 対象施設：

- (1) 学生控室（3K101）
- (2) 学習室（3K201）
- (3) 3K棟サテライト端末室（学術情報メディアセンターより決定済み）

2. 実施期間：

令和2年4月20日（月）昼12：00～5月11日（月）午前9時（状況次第で閉鎖期間の延長もあり得る。）

上記の施設は普段よく利用されているものであり、その閉鎖によってご不便をおかけすることはよく承知しております。しかし、新型コロナウイルスの感染が終息しておらず、緊急事態宣言が全国的に発令されているなか、皆さんの健康と大学全体の教育環境を維持するためにはかかる措置が必要であることも是非ご理解ください。

今後、不急不要な外出を極力避け、健康管理に十分ご注意ください。また、ご自宅に待機しながら、オンライン授業の受講に向けて準備を進めていただきたいと思います。しばらくの間、行動に制限がかけられることになるが、これは行動の自由の速やかな回復につながる措置であり、引続きご理解とご協力くださるようよろしくお願い申し上げます。

国際総合学類長 潘 亮